



Sacapuntas

Atento desde Palenque

Una pausa a las *mañaneras* decretó el presidente López Obrador para estos días santos. Sin embargo, no estará de descanso, pues desde su rancho en Palenque se mantendrá pendiente de lo que ocurra con la votación de la iniciativa eléctrica en la Cámara de Diputados, este domingo. El lunes retomará las conferencias y se sabrá si usa el plan B para el litio.



Andrés M.
López O.



Ignacio
Mier

Hacen su bunker

Nos cuentan que la bancada de los diputados de Morena, encabezada por Ignacio Mier, está convocada a concentrarse este sábado en un hotel cercano al recinto legislativo. La intención es afinar la estrategia para intentar la aprobación de la reforma eléctrica. Incluso, planean llegar en bloque al Palacio de San Lázaro, muy temprano, el Domingo de Resurrección.

PRI tunde a su diputado

Apenas anunció su voto a favor de la iniciativa eléctrica, el diputado priista Carlos Miguel Aysa Damas, sintió el calor de su partido. Su dirigente, Alejandro Moreno, lo tachó de traidor; otros diputados ventilaron los datos de todas sus propiedades, y se anunció su expulsión del tricolor. Horas después, el legislador cerró sus cuentas en redes sociales.



Carlos M.
Aysa Damas

Paolo
Salerno

Sólo es asesor

Negó Paolo Salerno ser "cabildero" de una empresa italiana para evitar la aprobación de la reforma eléctrica, como acusa Morena. "Es falso que sea empleado, socio o proveedor de servicios de cabildeo de la empresa Enel", explicó. Dice ser asesor externo de perredistas. Algo así como lo que hace el español Abraham Mendieta, pero con los morenistas.

Mérito de la Cancillería

Nos cuentan que la Cancillería, de Marcelo Ebrard, se llevó *la medalla* por los 85.6 millones de mexicanos y mexicanas que han sido vacunados contra el COVID-19. Y es que en el gabinete federal reconocen la labor del secretario y su equipo para conseguir las dosis, la cual fue tan efectiva que el último día de este mes se cierra la campaña nacional.

Marcelo
Ebrard